



Marco jurídico nacional del
Derecho a la Educación.

Bases Filosóficas, legales y organizativas del
sistema educativo Mexicano

Johana Montoya Silva

1 B

Diana Elizabeth Cerda Orocio

Marco jurídico nacional del Derecho a la Educación.

¿Por qué es importante que el maestro de educación básica conozca los principios filosóficos que orientan su profesión?

Las Bases Filosóficas, Legales y Organizativas del Sistema Educativo Mexicano permiten conocer las normas del sistema educativo en el país y, es importante saberlo, tanto como estudiante y como futuro docente, pues recalca mucho que la educación básica es obligatoria, gratuita y laica a nivel nacional. El aprendizaje que se obtiene en esta asignatura es un componente muy importante para la formación de maestros, sin importar el nivel que atiendan, como preescolar, educación especial, entre otros. Por otra parte, permite conocer características del campo laboral y dar elementos que inicien encontrar una buena educación.

¿Qué relevancia tienen la permanencia y el respeto de los artículos 3º, 6º y 24º de la Constitución Política, en la definición de la educación básica como un servicio de orden público e interés social?

Muchas ya que gracias a estos artículos podemos dar un gran paso hacia los derechos y obligaciones que tenemos como ciudadanos y es de suma importancia tenerlos siempre en la mano para que el día de mañana todos podamos gozar de una educación de calidad, sin ningún impedimento para que todo ciudadano curse su educación básica y sea una persona de conocimiento

